

ルーエハイム ショート通信 TEAJM

H26 4月号 第11号



暖かい春风とともに、色々な花が咲き始めました（特に陽気の頃）
外へ散歩に出かけたい季節です。子供達も
遠くでチューリップの花見に行っています。

ついに、こちらも終盤。プランターでの
仔エース培養。成功とはいかず…
担当スタッフ宮嶋さん頑張ってます。



・3/26(木) 5回目の制作会は春らしい
桜あん巻を作りました。かわいい
(珍め)ピンクの生地にこしらんを
つぶして 塩漬けの桜をかざりました。
おいしいと大好評!
本物の桜モテブルへ、電気気も
はりますよ。



4月になりました。新年度がスタートし
新しい職員を迎える事業所も多いかと思います。今年で16年目
になりますが、毎年の時期になると
新入社員の顔を思い出します。今日から
仕事への姿勢を見つめ直すことにします。
「初心を忘れずへからず」です！
また、釣りが好きな僕は、月1回ですが
琵琶湖までドライブバスを釣りに行っています。この時期は大きな魚が釣れる
チャンスが高いので、次の釣行を楽しみに
しています。
そして、子供が大きくなったり、いつか一緒に
釣りに行きたくなる夢です。増地、良実

・3/24(月) 玉子の解体ショーバー
みやまに、ショートステイの方は前の
方へ座れ、楽しんでいました。



4/2(水) 30十のお部屋から見る
山桜も満開！窓を開け
ちいとお花見気分です。

ショートステイでお困りでしたら
いつでもルーエハイムまで
ご相談ください。担当:森
059-372-3811

